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子ども家庭課 

 

港区の成人式（港区成人の日記念のつどい）の参加年齢についてのアンケート結果について 

 

１ アンケートの結果【概要】 

（１）公立中学校向けアンケート 

＜実施期間：令和元年１２月２３日（月）～令和２年１月３１日（金）＞ 

＜対象：公立中学校２・３年生＞ 

 回答数 ２０歳に賛成 １９歳がよい １８歳がよい 

公立中学校 

（１０校） 

１,１６０人 

（１０校） 

１,０２４人 

（８８.３％） 

２８人 

（２.４％） 

１０８人 

（９.３％） 

 ◆「１８歳がよい」主な理由（複数回答可） 

・民法の成年年齢が１８歳に引き下げられたから…７２.２％（７８/１０８） 

・法律上「大人」として扱われることになる年齢の前後で成人式をする方がよいから…６１.１％（６６/１０８） 

◆「１９歳がよい」主な理由（複数回答可） 

・法律上「大人」として扱われることになる年齢の前後で成人式をする方がよいから…３９.２％（１１/２８） 

・民法の成年年齢が１８歳に引き下げられたから…３２.１％（９/２８） 

・対象者が集まりやすいから…３２.１％（９/２８） 
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（２）区内私立中学校向けアンケート 

＜実施期間：令和２年１月２０日（月）～２月１０日（月）＞ 

＜対象：区内私立中学校３年生＞ 

 回答数 ２０歳に賛成 １９歳がよい １８歳がよい 

私立中学校 

（１２校） 

１,３２３人（７校） 

うち区内在住：７５人 

１,１８７人（８９.７％） 

うち区内在住：６６人 

(８８％) 

４７人（３.５％） 

うち区内在住：２人 

（２.６％) 

８８人（６.６％） 

うち区内在住：６人

(８％) 

◆「１８歳がよい」主な理由（複数回答可） 

・民法の成年年齢が１８歳に引き下げられたから…６２.５％（５５/８８） 

・法律上「大人」として扱われることになる年齢の前後で成人式をする方がよいから…４７.７％（４２/８８） 

◆「１９歳がよい」主な理由（複数回答可） 

・法律上「大人」として扱われることになる年齢の前後で成人式をする方がよいから…４４.７％（２１/４７） 

・対象者が集まりやすいから…３１.９％（１５/４７） 

・民法の成年年齢が１８歳に引き下げられたから…２３.４％（１１/４７） 

 



【アンケート】港区の成人式（港区成人の日記念のつどい）の参加年齢について

【問合せ】 港区子ども家庭支援部子ども家庭課 青少年育成担当 ☎03-3578-2435

平成３０年６月、成年年齢を１８歳に引き下げる改正民法が国会で成立し、令和４年４月から法律がスタートします。これにより、令和４年度には、平成１４年４月

２日生まれから平成１６年４月１日生まれまでの方が同時に「成人」を迎えることになります。

港区では、令和５年１月以降の港区の成人式に参加する年齢として、これまで通り２０歳と考えています。このことについて、下記アンケートにお答えください。

♪ポイント♪

◆成人式については、法律による定め

はなく、各市町村が地域の実情に応じ

て開催時期や内容を検討、決定してい

ます。港区はこれまで、２０歳を迎え

る年齢の方を対象に、１月の成人の日

の祝日に、成人式（「成人の日記念の

つどい」）を開催してきました。

◆１８歳の１月は大学受験シーズンと

重なります。

＜アンケート対象：中学校２・３年生＞

Ｑ１ 令和５年１月以降の成人式に参加する年齢は、これまで通り「２０歳」がよい。

（□に✓を入れてください）

□ はい □ いいえ

（「はい」と答えた方は、アンケート終了です。）

Ｑ２ 上記Ｑ１ で「いいえ」と答えた方のみお答えください。

成人式の参加年齢について

□ １８歳がよいと思う □１９歳がよいと思う

Ｑ３ １８歳または１９歳がよいと思う理由について、お答えください。

（いくつでも✓を入れてください。）

□ 民法の成年年齢が１８歳に引き下げられたから

□ 法律上「大人」として扱われることになる年齢の前後で成人式をする方がよいから

□ 対象者が集まりやすいから

□ その他（ご記入ください→ ）

アンケートへのご協力ありがとうございました。
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